



# 園だより

## 12月号



令和6年 12月2日発行  
わさだりすの森保育園

朝晩が冷え込み、洋服もすっかり冬使用になってきました。そうするうちにあっという間に12月に入りましたね。今月は保護者の方々もとても楽しみにしていると思います生活発表会があります。それぞれのクラスで子どもたちに合った演目を考え、一緒に表現することに取り組んでいます。練習の段階で恥ずかしがりながらも頑張っているお友だちを見て影響を受け、自分も負けずと頑張る子どもたちの姿に心打たれます。また、自分一人ではできないこともお友だちがいることで、パワーや勇気をもらって力を発揮することができるようです。お友だちの力、集団の力って素晴らしいなと思います。そんな子どもたちに私たちもパワーをもらって蓄えて、年末の忙しさを乗り切っていきたいです。今月もどうぞよろしくお願い致します。

### 今月の行事予定表

月	火	水	木	金	土	日
2	3	4	5	6	7 お弁当日	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17 お花の教室 (5歳児)	18 食育指導 (3,4,5歳児)	19 避難訓練	20	21 生活発表会	22
23	24	25	26 誕生日会	27	28 御用納め	29
30	31	・12/29～1/3迄は年末年始休暇になります。 ・1月2月の土曜日に保育参観・懇談会を予定しています。 決まり次第お知らせします。				



### 『チーム』でかかわる保育

～わさだりすの森保育園の保育方法の一つです～



人にはそれぞれ個性があるように、子どもたちにも個性があり保育園の職員にも個性があります。保育園では子どもたちだけでなく職員それぞれが個性を活かし、それぞれの力を発揮することができる「チーム」として保育を展開しています。性格、経験、考え、価値観を認め合い、自分の考えを表し認め合える仲間として支え合うことが出来るのが大事だと考えます。

きりん組さんとバスに乗っていた時に、自動販売機を見つける遊びが始まりました。「あっ！ あった！ 見つけた！」「何個目？」「私、4つ」「ばく、12個」などと言っている中、一人のお友だちが「15個！」というので「えっ？ もうそんなに見つけたの？」と聞くと、隣にいたお友だちの見つけた数と合わせたということでした。そして一言「私たちチームやけん！ 力合わせんと・・・その方が絶対いいもん！」と・・・小さいながらもお友だちと力を合わせる事の利点に気が付いているんだなと感じました。職員がチームで支え合う姿をみて子どもたちの心にもチームの大切さや仲間の大切さなどが模倣しながらも身につけるといいなと思います。



### \*\*\*お知らせ お願い\*\*\*



#### 玄関のタッチパネルについて

登降園時にはタッチパネルにて打刻をしていただいています。打刻をする際に、間違って違うお友だちの名前を押してしまった時は、必ず近くの職員にお知らせください。災害等の緊急時には園児の人数把握にもつながります。また、打刻をしていない保護者の方もいますので必ず忘れないように打刻実施をお願いします。

#### 降園時について

先月も降園時のお願いを掲載しましたが、同様に駐車場で子どもたちが遊んでいたりと、保護者同士が立ち話をしているというご意見もいただいています。園のしおりにも載せているように、特に混雑時は園の決まり事としてお守りいただけるようお願い致します。

#### 物の受け渡しについて

保護者間で物の受け渡しを行うことは、かまいませんが時に、子どもを通じて渡していることが見受けられます。保育園には必要のないものは持ち込まないようにと子どもたちにもお話をしていますので、必要な場合は、保護者同士で連絡を取り合って実施し、子どもを介して行うことは控えて下さい。また保育園内で保護者から他園児に物を渡すなどの行為もお控えください。



#### 連絡帳アプリについて

毎日のご家庭での様子の入力、ありがとうございます。家庭での体温・睡眠・食事・排便など、聞いても言葉で伝えられない子どもたちにおいては、お家の方が入力していただけることが、保育士の判断の材料にもつながります。お忙しいこととは思いますが、必ず入力のほどよろしくお願い致します。



給食室の中井先生が、先月退職をしました。代わりに、佐藤文香先生が新しく仲間入りしました。玄関の職員紹介の所にも掲示していますのでご覧ください。佐藤先生が二人になりますので「あやか先生」と呼ぶようにしています。どうぞよろしくお願い致します。